
 

- 1 - 

平成２７年第１回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言  平成２７年１月２７日（火）午後１時３０分 

２ 場 所  三条市役所栄庁舎 201会議室 

３ 出 席 者  長沼委員長、坂爪委員長職務代理委員、渡辺委員、須佐委員、長谷川教育長 

４ 説明のための出席者 

池浦教育部長、笹川教育総務課長、久住子育て支援課長、樋山小中一貫教育推進課 

長、前澤教育センター長、長谷川生涯学習課長、清水教育総務課長補佐、大谷教育 

総務課庶務係長 

５ 傍 聴 人  ３人 

６ 議 題    

(1) 会議録の承認 

 

平成２６年第１３回教育委員会定例会会議録 

(2) 報告 

  報第１号 教育基本方針等検討委員会の進捗状況について 

  報第２号 平成２６年度第３回三条市社会教育委員会議及び公民館運営審議会会議録につい 

て 

(3) 議事 

  議第１号 三条市教育委員会公印規程の一部改正について 

(4) その他 

ア 小中一貫教育実施状況について（概要報告） 

イ 次回教育委員会定例会の日程について 

７ 審議の経過及び結果 

 (1) 会議録の承認について 

長沼委員長から平成２６年第１３回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

(2) 報告 

報第１号 教育基本方針等検討委員会の進捗状況について 

笹川教育総務課長、樋山小中一貫教育推進課長が説明 

（長沼委員長） 

ただ今の件について、御質問、御意見はいかがでしょうか。 

（須佐委員） 

教育基本方針の２ページの３段落目の文章で、「次代の三条を担い」と書くはずの文章で

「担」の字が一文字抜けていると思うんですが。 
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（樋山小中一貫教育推進課長） 

２ページ目の基本目標、第３段落目の文章の２行目です。「次代の三条市を担い」の「担」

という字が抜けておりましたので、修正させていただきます。大変申しわけありませんでし

た。 

（長沼委員長） 

いかがでしょうか。よろしいでしょうか。 

（坂爪委員） 

いじめ防止等の基本的な方針の７ページの（５）番でしょうか。いじめの、これから特に

いっぱい出てくるであろうと思うんですが、小学校、中学校との連携がやっぱり大事になっ

て、ここに出ていることを徹底させていかないと、うやむやになりそうな感じがするんで、

このあたりを特に力を入れてやっていただきたいと思います。 

（樋山小中一貫教育推進課長） 

小中一貫教育を進める上でも、そこは大事にやっていきたいと、そのように考えています

ので、よろしくお願いします。 

（池浦教育部長） 

御指摘のとおりだというふうに思っていまして、そういった意味で小中一貫教育の推進協

議会、中学校区で進めている小中一貫教育の協議会自体を母体とした中で、この事例に対し

ても取組をしていこうという中で、さらに、ここの中では、その中の地域連携部会、地域の

方からも一緒に支えていただく中で、いじめ撲滅へ入っていきたい、そういう趣旨でこう書

かせていただいていますので、しっかりとしていきたいなというふうに思います。 

  報第２号 平成２６年度第３回三条市社会教育委員会議及び公民館運営審議会会議録につい

て 

   長谷川生涯学習課長が説明 

   質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

(3) 議事 

  議第１号 三条市教育委員会公印規程の一部改正について 

   笹川教育総務課長が説明 

   質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

(4) その他 

  ア 小中一貫教育実施状況について（概要報告） 

    前澤教育センター長が説明 

    質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

イ 次回教育委員会定例会の日程について 
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    笹川教育総務課長から提案があり、委員長が諮り次のとおり決定する。 

   〔日時〕平成２７年２月１８日（水） 午後１時３０分 

   〔会場〕三条市役所栄庁舎 ２０１会議室 

８ 閉会宣言  午後２時 

    三条市教育委員会会議規則第 38条及び第 39条の規定により、会議の顛末を記載してここに署

名する。 

                        三条市教育委員会 

                         委員長 長沼 礼子 


